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      Annotation

    
        
          Цель работы: оценка эффективности применения минеральных добавок в модифицированном бетоне. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Провести обзор модифицированных бетонов и минеральных добавок для них, нормативных документов по применению минеральных добавок в разных средах эксплуатации; 2. Экспериментально оценить свойства модифицированных бетонов с минеральными добавками; 3. Определить значения К-фактора для каждой минеральной добавки, рассматриваемой в ходе исследования, с целью их корректного применения в составе модифицированных бетонов; 4. Сформулировать практические рекомендации для стандартизации модифицированных бетонов с минеральными добавками в Российской Федерации. Работа проведена на базе «MB Betonsgrupa», Лиепая, Латвия, где были получены все экспериментальные данные, описанные в данном исследовании: значения начального и конечного времени схватывания для смесей с минеральными добавками (зола уноса, микрокремнезем уплотненный, микрокремнезем неуплотненный, микрокремнезем белый, метакаолин N, метакаолин I, метакаолин M), значения прочности на сжатие модифицированных бетонов на основе минеральных добавок, значения прочности на сжатие модифицированных бетонов с учетом К-фактора для минеральных добавок. В результате были проанализированы все, полученные в ходе экспериментов, данные, рассчитана таблица с К-факторами. Разработаны рекомендации для дальнейших исследований в данной области и произведен анализ зарубежных нормативных документов в области применения минеральных добавок в различных средах эксплуатаций, которые могут стать базой для разработки нормативных документов Российской Федерации в этой области. На основании проведенных исследований на «MB Betonsgrupa»занялись разработкой калькулятора для расчета количества выбросов СО2 в атмосферу от производства бетона. Для достижения данных результатов в работе было  использовано оборудование «MB Betonsgrupa», а также программное обеспечение (Windows 10, MS Office, Google drive), базы данных и нормативная литература.
        

        
          Goal: determination of the optimal amount of mineral additives in modified concretes. Objectives that were solved during the study: 1. To review modified concrete and mineral additives for them, regulatory documents on the use of mineral additives in different operating environments; 2.  Conduct tests to determine the  properties of modified concrete with mineral additives; 3. Calculate K-factor for each mineral additive considered in the course of the study, with the aim of their correct use in the composition of modified concretes; 4.  Formulate practical recommendations for the standardization of modified concrete with mineral additives in the Russian Federation. The work was fulfilled on the premises of«MB Betonsgrupa», Liepaja, Latvia, where all the experimental data described in this study were obtained: the values of the initial and final setting time for mixtures with mineral additives (fly ash, microsilikaundensified, microsilika densified, microsilikawhite, metakaolin N, metakaolin I, metakaolin M), values of compressive strength of modified concretes based on mineral additives, values of compressive strength of modified concretes taking into account the K-factor for mineral additives. As a result, all the data obtained during the experiments were analyzed, a table with K-factors was calculated. Recommendations for further research in this area have been developed and an analysis of foreign normative documents in themineral additives in various exposureclasses field has been carried out, which can become the basis for the development of theRussian Federation regulatory documents in this area. Based on the research conducted at «MB Betonsgrupa», they started developing a calculator for calculating the amount of CO2 emissions into the atmosphere from concrete production. To achieve these results, «MB Betonsgrupa» equipment was used in the work, as well as software (Windows 10, MS Office, Google drive), databases and regulatory documents.
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